

Anexo en el Liceo de Niñas albergará a 180 estudiantes

El anexo tendrá 8 salas de clases, talleres y comedor.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

Hace unos días la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) inició las obras de conservación del establecimiento educacional que se ubica en 14 de Febrero con Prat, y que funcionará como anexo del Liceo «Marta Narea Díaz» A-17. Con esto, esperan dar una solución ante la alta demanda de matrículas en la educación municipal.

Es así que este anexo contará con ocho salas de clases, comedor, talleres, entre otros espacios.

“El trabajo que se ha ido desarrollando es determinar técnicamente qué obras tenemos que realizar, cuantificarlas, diseñarlas, ponerlas en práctica, armar los presupuestos de obras y definir la estrategia de intervención porque uno de los requisitos que tenemos y que las autoridades nos han planteado, es hacerlo en el menor tiempo posible”, dijo el director de Obras y Planificación de CMDS, Julio Calderón.



HACE UNOS DÍAS SE INICIARON LAS OBRAS DE CONSERVACIÓN DEL ANEXO.

Calderón agregó que “hemos optimizado los tiempos y manteniendo los estándares técnicos que tiene que cumplir este tipo de infraestructura”.

Cabe señalar que diversas autoridades realizaron una visita a lo que será el anexo del Liceo de Niñas y que estuvo encabezada por

la ministra (s) de Educación, Alejandra Arratia; el alcalde (s) Rafael Castro, y la secretaria ejecutiva de CMDS, Belguin Cisternas.

“Uno de los desafíos que tenemos en ese marco (inicio año escolar), es la generación de nuevos cupos para estudiantes que están buscando ingresar al

sistema educativo. Para eso se ha hecho un trabajo coordinado con la Dirección de Educación Pública, la seremi de Educación, la Corporación Municipal y el municipio para habilitar este espacio que pueda recibir una matrícula de 180 estudiantes que nos permite dar respuesta a las fa-

milias”, expresó la ministra (s) de Educación, Alejandra Arratia.

En tanto, el alcalde (s) Rafael Castro, expresó que “se ha hecho un esfuerzo mancomunado con el ministerio de Educación, con la CMDS, con el apoyo del concejo municipal y de nuestros funcionarios para

hacer esta habilitación. Estamos muy contentos con la respuesta que hemos tenido de todas las instituciones que han participado en el éxito de este proceso y sin duda vamos a estar dentro de los plazos para iniciar este importante proyecto”.

Por otra parte, el seremi de Educación, Alonso Fernández, calificó el inicio de obras como un hito muy relevante que se enmarca en el plan de fortalecimiento de matrículas. “A través de los esfuerzos colaborativos nos ha permitido aumentar en 180 nuevas matrículas en una etapa inicial y posteriormente en una segunda etapa llegar a 240 nuevas matrículas y poder dar respuesta a una oferta que existe en nuestra comuna”, manifestó.

La autoridad agregó que los recursos para el funcionamiento del establecimiento serán entregados por el Minreduc “para pagar el arriendo de este recinto y las obras que permitan habilitar este lugar”.